

Andrés Manuel López Obrador es el candidato que respondería mejor a las propuestas de la sociedad civil organizada, según los usuarios de la página electrónica del Centro Mexicano para la Filantropía (Cemefi).

Del 26 de junio al 3 de julio se les preguntó, ¿Cuál candidato consideras que respondería mejor a las propuestas de la sociedad civil organizada? Del total, 41.3 por ciento optó por Andrés Manuel López Obrador; 33.3 por ciento por Josefina Vázquez Mota; 10.9 por ciento por Enrique Peña Nieto; 2.9 por ciento por Gabriel Quadri de la Torre; y 11.6 por ciento de los participantes por ninguno de los candidatos.

Los resultados completos de la encuesta son:

